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Cutting Template / Gabarit de découpe

Châssis en Aluminium
CU10

Aluminium Frame

CFMoto UForce 1000



READ ALL INSTRUCTIONS PRIOR TO ASSEMBLY
LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT L‘INSTALLATION

THANK YOU FOR CHOOSING VIPAIR ! MERCI D’AVOIR CHOISI VIPAIR !  

GARANTIE
VIPAIR inc. se réserve le droit de réparer ou de remplacer sans frais, à
leur choix, toute pièce jugée défectueuse sur raison d’un vice de
matériaux ou de fabrication. Elle se réserve aussi le droit de déterminer si
une mauvaise utilisation en a été la cause, soit par manque d’entretien,
mauvaise utilisation ou une utilisation abusive de la part du client.

WARRANTY
VIPAIR inc. reserves the right to repair or replace free of charge, parts
judged defective due to manufacturing or raw material defects , with a
part of choice. VIPAIR inc. also reserves the right to judge damage is due
to abusive use on behalf of the consumer either through improper
maintenance or handling.

Disposez sur une surface plane le châssis d'aluminium face vers
le bas, du côté du logo. 
Placez dans tous les trous de support (les trous "A" sur schéma)
les vis courtes pointant vers le haut.
Déposez sur le joint de caoutchouc le verre laminé et ajustez-le
afin qu'il soit centré sur le parebrise et recouvre la totalité de
l’ouverture.
Placez les deux supports sur les vis en vous assurant que le
support n°1 soit en haut et le support n°2 soit en bas.
Ajouter les écrous en serrant légèrement sur chaque vis courte et
puis terminer le serrage.                                                                         
N. B. Assurez-vous de serrer proportionnellement chaque vis
courte et chaque support afin d'avoir une fixation optimale.
Découpez à la bonne taille les moulures de protection et installez-
les sur les bords du verre.
Déposez le pare-brise sur l’encoche de la cage du côte-à-côte.
Fixer par la suite les attaches ProFit sur la cage et le pare-brise, à
l’aide des vis longues et des écrous dans les trous "B".
Maintenant roulez avec style et laissez l’aventure vous guider!
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EN FR
 Place the aluminum frame face down on a flat surface, the side
with the logo. 
Place the screws pointing upwards in all the support holes (the “A"
holes on the diagram).
 Place the laminated glass on the rubber gasket and adjust it so
that it is centred on the windshield and covers the entire opening.
Place the two brackets on the screws making sure the bracket n°1
is on top, and the bracket n°2 is on the bottom.
Add the nuts by slightly tightening each short screw and then
finish tightening.                                                                                       
N.B. Make sure to tighten each short screw and each bracket
proportionally for optimal hold.
Cut the protective moldings to size and install them on the edges
of the glass.
Place the windshield on the notch of the side-by-side cage.
Then attach the ProFit fasteners to the cage and the windshield,
using the long screws and nuts in the "B" holes.
Now ride in style and let the adventure guide you
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x4 Profit Fasteners | Attaches Profit

x4 Long Screws | Vis Longues

x10 Short Screws | Vis Courtes

x14 Nuts | Ecrous 

x1 Brackets n°1 | Support n°1 

x1 Brackets n°2 | Support n°2  

x1 Moldings | Moulures


